
 Wie wichtig ist die iGPU im Hacki und gibt es
eine iGPU in einem echten Mac?
Erledigt

Beitrag von „CMMChris“ vom 5. Dezember 2018, 19:45

Zitat 

Nicht ganz. Am iMac Pro geht es mit zwei Vegas sehr wohl, dabei ist die zweite GPU
aber nicht über eine PCIe Anbindung im System hinterlegt sondern per Thunderbolt als
eGPU.

Ist mir schon klar, ich bezog mich allerdings auf den iMac Pro Auslieferungszustand, an
welchem sich die Rename Methode orientiert (Name).

1https://www.hackintosh-forum.de/forum/thread/40504-wie-wichtig-ist-die-igpu-im-hacki-und-gibt-es-eine-igpu-in-
einem-echten-mac/?postID=469328#post469328
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